



Provincia de Buenes Aires

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la denominada "Fiesta del Lechón" a realizarse en la localidad de Morea, partido de 9 de Julio los días 10, 11 y 12 de Diciembre del año 2010.

JUAN JOSÉ CAVALLARI Diputado Bloque U.C.R. H. C. Diputados Prov. Bs. As.



FUNDAMENTOS

La localidad de Morea, se encuentra ubicada dentro del partido de 9 de Julio, lindando con los partidos de Bragado y 25 de Mayo. En sus orígenes surge como un puesto o estación ferroviaria, de los tantos existentes en nuestra provincia, debiendo su nombre a Don Ciriaco Morea, quien dona parte de sus tierras a fin de que se proceda a la construcción de una linea del ferrocarril Midland, que iría desde el ramal "La Rica" (partido de Chivilcoy), hasta "Carhué" (en el km 238).

Con motivo del surgimiento de esta nueva fuente laboral emigran hacia la zona los trabajadores llevando con ellos a sus familias. Esto genera nuevas necesidades y fuentes de trabajo que dan origen al surgimiento de una pequeña comunidad.

Asimismo debido a que sus tierras eran aptas para la agricultura y la ganadería, fueron destino de trabajadores rurales, chacareros y estancieros.

Luego del cierre del Ferrocarril, la población se dedicó casi exclusivamente a la actividad agro-ganadera, la cual se vio beneficiado por las características del suelo y el clima. Arrojando ellos una producción mixta, que incluye la cría de ganado vacuno, ovino, porcino, aves de corral, siembra y cosecha de cereales u oleaginosas.

Pese a que con el avance tecnológico se optimizaron las tareas rurales convirtiendo a la agricultura en una importante fuente de ingreso de la localidad, hay algo que caracteriza por excelencia a esta comunidad, esto es la

cría de lechones, la cual se ha ido transmitiendo de generación en generación y en la actualidad es desarrollada por más de 40 productores.

Por tal motivo, en el año 2009, vísperas del centenario de la localidad. las instituciones del pueblo se unen para organizar los festejos del centenario. Allí surge la idea de homenajear a los productores de lechones, que han mantenido su tradición a lo largo del tiempo, optimizando sus recursos en la cría, llegando de tal manera a destacar su producción porcina haciéndola trascender más allá de los límites de la localidad. Así se establece la "Fiesta del lechón" que se realiza por primera vez el segundo fin de semana de diciembre de 2009.

En la actualidad se está organizando la 2° Fiesta del lechón, a realizarse en la localidad de Morea, los días 10, 11 y 12 de diciembre de 2010.

Es por lo expuesto que solicitamos a los señores diputados nos acompañen en la aprobación del presente proyecto.-

JUAN JOSÉ CAVALLARI Diputado Bioque U.C.R.